	1.Наименование проекта: «Доступный спорт для сельских жителей»

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Елковская средняя школа» Зельвенского района Гродненской области (далее ГУО «Елковская средняя школа»)

	4. Цели проекта: реализуемый проект позволит построить универсальную спортивную площадку, наличие которой может организовать досуг жителей аг.Елка: детей дошкольного возраста, учащихся, их родителей, учителей, молодежи и ветеранов, всех желающих заниматься физкультурой и спортом, которые    будут активными пользователями данного спортивного объекта.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1.Создание спортивной среды для жителей аг.Елка;
2.Создание интересного и полноценного досуга детей и подростков, молодежи путем построения универсальной спортивной площадки и обеспечения её спортивным инвентарем и оборудованием.

	1. 6. Целевая группа: 
1. Дети и подростки
1. Молодежь и студенты
1. Многодетные семьи

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
  В настоящее время на территории аг. Елка проживают около 500 человек: детей, подростков, взрослых. Имеется общеобразовательная школа с численностью обучающихся 84 человека и  детский сад с численностью детей 32 человека. 
   Многие жители агрогородка желают организовать свой досуг на свежем воздухе как зимой, так и летом, тем более, что у нас реализовывается проект «Елка-здоровый агрогородок».
  Но на сегодняшний день единственным местом, где можно заняться спортом, являются школьные спортивный и тренажерный залы и школьный стадион, которые  работают каждый день.  
  Если с весны до осени в хорошую погоду детям и подросткам  предоставляется некоторая возможность для активных игр на школьном стадионе, то зимой такой возможности  нет. 
  Для того, чтобы покататься на коньках, когторых в школе имеется 20 пар, на территории школы залита искусственная ледовая площадка размером 2Х11. С наступлением холодов молодежь и школьники выходят на искусственный лёд, но данная площадка не может вместить всех желающих.  На территории аг. Елка имеется естественный водоём, но кататься на коньках и играть в хоккей там запрещено, так как  лёд представляет реальную угрозу   жизни и здоровью людей. Поэтому дети и взрослые не имеют полноценного зимнего развлечения зимой. 
 Весной, летом и осенью многие любят кататься на роликах, велосипедах. но  единственным асфальтированным участком для этого является небольшая площадка около  Дома культуры. 
  В аг. Елка много молодых семей с детьми дошкольного и школьного возраста, которые  с удовольствием могли бы проводить время на спортивной игровой площадке на территории школы. Так как стадион не даёт  полноценного развлечения  и отдыха  детям, там, в основном, проходят игры в футбол и волейбол.
 Отсутствие возможности с пользой организовать свое свободное время ведёт к тому, что молодежь все время проводит, в основном, за компъю-тером.
   Поэтому главная проблема, на решение которой направлен данный проект, - это реализация потребностей жителей аг.Елка, в возможности занятием спортом и спортивными играми в течение всего года.
  Суть рассматриваемого проекта заключается в проектировании и создании универсальной спортивной площадки на территории ГУО «Елковская средняя школа». Универсальная площадка всесезонного использования предназначена для занятия спортом всех категорий населения и может включать в себя следующие возможные виды использования: организация тренировочного и соревновательного процесса по игровым видам спорта, а также игры и иные мероприятия развлекательного характера.   
  Организация универсальной спортивной площадки будет способствовать созданию полноценных условий для занятий физической культурой и спортом детей и подростков аг.Елка. Вовлечёт их в массовый спорт, поспособствует пропаганде здорового образа жизни и явится действенной формой профилактики безнадзорности, вредных привычек в молодежной среде.
  Увеличение числа детей и подростков на спортивной площадке, где они смогут заниматься бесплатно, в любое время любимым видом спорта, а также принимать участие в разного рода спортивных соревнованиях, акциях, мероприятиях под руководством инструктора, помощников  из числа педагогов общеобразовательной школы и старшеклассников. Учитывая вышеизложенное, реализация проекта «Доступный спорт для сельских жителей» позволит повысить духовное, нравственное и физическое воспитание подрастающего поколения.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 56 400

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	50 000

	Софинансирование
	6 400 

	8. Место реализации проекта (область/ район, город): Гродненская область/Зельвенский район, аг.Елка, ул.Ленина, 42.

	9. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты А.В.Лебедь, директор ГУО «Елковская средняя школа», тел.80299417379.
elka_shk@bk.ru
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	1.The name of the project: «Accessible sport for villagers»

	2. Implementation period of the project: 12 months

	3. The applicant organization proposing the project: State educational institution «Elkovskaya secondary school» of the Zelva district of the Grodno region (hereinafter referred to as the State educational institution «Elkovskaya secondary school»)

	4. Objectives of the project:
 the project will help build an universal sports ground and organize leisure activities for residents of the village Еlka: preschoolers, schoolchildren, their parents, teachers, youth and veterans and everyone who wants to engage in physical education and sports, who will be active users of this sports facility.

	5.  Tasks to be performed during project implementation:
1. Creation of a sports environment for residents of the villageElka;
2. Creation of interesting and full-fledged leisure for children, teenagers, youth by building an universal sports ground and equipping it with sports equipment

	6. Target audience:
1. Children and teenagers
2. Youth and students
3. Large families

	7. Brief description of project activities:
About 500 people (children, teenagers, adults) live on the territory of the village Elka at this moment. There are a secondary school with 84 students and a kindergarten with 32 children. A lot ofvillagers want to organize their leisure time in the fresh air both in winter and in summer, especially since we are implementing the project «Elka is the healthy agro-town».
But today the only places where you can do sports are the school sports hall and gym and the school stadium, which are open every day.Children and teenagers spend active leisure time at the school stadium from spring to autumn in good weather, but unfortunately they don’t have such an opportunity in winter.An artificial ice court 2X11 is poured at the school stadium. The school has 20 pairs of skates. But this is not enough for everyone. There is a natural pond on the territory of the village, but skating and playing hockey are prohibited there, because it is dangerous for the life and health of people. Therefore, children and adults don’t have a full-fledged winter entertainment.
Many villagers enjoy roller-skating and biking in spring, summer and autumn, but the only paved area for this is a small area near the House of Culture.
There are a lot of young families with children of preschool and school age in the village who could spend time on the sports playground on the school grounds. But the stadium doesn’t provide full entertainment and recreation for children, because older children play football and volleyball there.In this way young people and schoolchildren cannot usefully spend their free time and spend more and more time at the computer.
Therefore, the main objective of this project is to provide the villagers with the opportunity to play sports and play sports games throughout the year.
The main concept of this project is to design and create an universal sports ground on the territory of the «Elkovskaya Secondary School».
The universal all-season playground is intended for sports activities of all categories of the villagers and can include the following possible uses: organization of training and competitive process in game sports, as well as games and other entertainment events.
This universal sports ground will involve schoolchildren in mass sports, will promote a healthy lifestyle and will be an effective form of prevention of neglect and bad habits among young people. Children and teenagers can play sports on the playground for free in any season.They will be able to take part in various sports competitions under the guidance of an instructor and teachers.
To sum it up, the implementation of the project «Accessible sport for villagers» will improve the spiritual, moral and physical education of the younger generation.

	8. Total Funding (USD): 56,400

	Funding source 

	Funding volume(in USD)

	Donor funds 

	50,000

	Co-financing 

	6 400

	9. Place of project implementation (region / district, city): Grodno region / Zelva district, agro-town Elka, Lenin str., 42.

	10. Contact person:
Name and surname, position, phone number, e-mail address
Anatoly Lebed
Director of the State Educational Institution «Elkovskaya Secondary School»
mob. 80299417379
elka_shk@bk.ru



